

Schaumburger Nachrichten vom 04. Mai 2022

Anmelden für die Boule-Meisterschaft

WIEDENSAHL. Nachdem die Wiedensahler Boule-Meisterschaft wegen Corona zwei Jahre pausiert hat, wird das Turnier in diesem Jahr wieder ausgetragen. Vereine, Gemeinschaften, Firmen, Klubs und Freundeskreise in Wiedensahl werden aufgerufen, sich bis Sonnabend, 21. Mai, dazu anzumelden. Die Anmeldungen können ab sofort bei Klaus Sölter, Hauptstraße 73, in Wiedensahl abgegeben werden.

Zum 18. Mal wird in diesem Jahr der Dorfmeister ausgespielt. Die Gruppen-

auslosung, die ursprünglich für den 5. Mai angekündigt war, ist um mehr als zwei Wochen nach hinten verlegt worden. Die Auslosung erfolgt nun am Montag, 23. Mai, ab 19 Uhr im Boule-Park. Das Finalturnier soll dann am Sonntag, 28. August, ausgespielt werden.

Für die Teilnahme gibt es keine Altersbeschränkungen. Eine Mannschaft muss aus mindestens drei Personen bestehen. Gespielt wird Triplette (drei gegen drei). Jeder Mitspieler darf jeweils nur in einer Mannschaft antreten.

Je Team kann außerdem maximal ein Aktiver mit Lizenz eingesetzt werden.

Mindestens zwei Spieler pro Mannschaft müssen in Wiedensahl wohnen, arbeiten oder einem Wiedensahler Verein angehören. Gespielt wird auf den Plätzen des Boule-Parks. Ein Startgeld für die einzelnen Mannschaften wird nicht erhoben. Der Sieger erhält bis zum nächsten Turnier den Wanderpokal. Weitere Preise gibt es für die Bestplatzierten. Weitere Infos gibt es bei der Auslosung am 23. Mai. r